

Turniersieger **Hundsdorfer**

DEUTSCHKREUTZ. Erfolg für Weingut Hundsdorfer bei 37. Blaufränkisch Turnier.

Das Legat Blaufränkischland im Consulat Burgenland des Europäischen Weinritterordens hatte wie jedes Jahr in den Schaflerhof bei Weinritter Reisner-Igler nach Deutschkreutz geladen, um dort in exquisitem architektonischem Rahmen unter den vielen eingereichten, wunderbaren Weinen der Turniersorte Blaufränkisch 2015, den Besten zu küren.

Schwierige Auswahl. Die hochrangige Expertenjury war bei der Bewertung keinesfalls zu beneiden, denn ein Top-Wein folgte dem

anderen und auch die zahlreichen Gäste taten sich bei der Verkostung schwer, zu beurteilen, welcher Wein nun wirklich der Beste sein

könnte. Letztlich fiel beim 37. Blaufränkisch Turnier die Wahl auf den Blaufränkisch Mittelburgenland DAC Reserve 2015 des Fa-

milienweingutes Hundsdorfer aus Neckenmarkt. Jenem Weingut, das auch schon 2015 den Siegesteller mit nach Hause nehmen konnte und auch sonst national und international schon viele Prämierungen gewonnen hat. Der Blaufränkisch ist auch die zentrale Sorte der Familie Hundsdorfer, die aber auch andere Sorten zu bieten hat. Natürlich versteht es sich von selbst, dass der Sieger-Wein samt seinen Mitbewerbern auch als perfekte Begleitung des köstlichen Buffets genossen wurde. ★



v.l.: Die Turniersieger Hundsdorfer, (1.v.l Anton, Lukas 2.v.r) mit den ritterlichen Amtsträgern: Legat Artner, Senatsgesandter Möderl, und Senator h.c. Drescher